

Wählergruppe Schneider  
Matthias Schneider  
Stettiner Str. 6  
67346 Speyer

7.6.2020

Hauptverwaltung  
Maximilianstr. 100  
67346 Speyer

### **Anfrage zu Schmierereien an der Gedenkhalle für die Gefallenen der Speyerer Garnison**

Sehr geehrter Herr Müller,

bitte leiten Sie folgende Anfrage an die zuständige Stelle weiter.

Im Spätjahr 2019, also vor über einem halben Jahr, wurde die Gedenkhalle nördlich des Doms, auch Antikenhalle genannt, mit Graffiti beschmiert. Siehe Bilder Nr. 1,2 u.3. Es ist dies nicht das erste Mal, denn schon 2010 wurde die Rückwand beschmiert, siehe Bild Nr. 4.

Während die Täter von 2010 eindeutig aus linksradikalen Kreisen kamen, scheinen sie im aktuellen Fall verschiedenen Milieus zu entstammen. Das Anarchisten-A im Kreis deutet auf Mitglieder der anarchistisch-linksradikalen Szene hin, die blaue Schmiererei auf Fußball-Chaoten.

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung:

1. Sind die Schmierereien/Sachbeschädigungen bei der Stadtverwaltung bekannt?
2. Wurde bei der Polizei seitens der Stadtverwaltung Strafanzeige erstattet?
3. Sind bereits Maßnahmen fest eingeplant, um die Schmierereien zu beseitigen und wenn ja, bis wann wird dies geschehen?
4. Für den Fall, daß bisher keine konkreten Maßnahmen geplant sind:  
Gibt der Stadtvorstand seine Zustimmung, daß die Wählergruppe Schneider in Eigenleistung die Schmierereien überstreicht, um das einer Gedenkhalle würdige Erscheinungsbild baldmöglichst wieder herzustellen?
5. Wird der Stadtvorstand, seine engen Beziehungen zu den regionalen, linksextremistischen Akteuren nutzen und darauf einwirken, daß zumindest von deren Seite solcherlei Sachbeschädigungen bzw. Schmierereien zukünftig unterbleiben?

Ich bitte um Beantwortung bei der nächsten Stadtratssitzung am 18.6.2020.

Mit freundlichen Grüßen,  
Matthias Schneider

Anlagen: Bilder

Bild 1



Bild 2



Bild 3



Bild 4

